

Betreff:

Verkehrskonzept für das Kaiserhof-Quartier (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, ob inzwischen ein erstes Konzept für die Straßenführung um das Kaiserhof-Quartier erarbeitet werden konnte. Dieses ist dem Ortbeirat rechtzeitig zur weiteren Diskussion vorzulegen.

Begründung:

In der Sitzung vom 2. Dezember 2021 hatte der Ortbeirat den Magistrat bereits gebeten, frühzeitig und intensiv in die Verkehrsplanungen eingebunden zu werden. Eine entsprechende Stellungnahme des Magistrats liegt bislang nicht vor.

Wiesbaden, 08.03.2022